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Te lo contamos fácil

Esta semana se está celebrando en 
Madrid la feria internacional de 
turismo Fitur. 
 
Fitur es una de las ferias de turismo 
más importantes del mundo. 
 
Los reyes Felipe y Letizia 
inauguraron el miércoles la 43 
edición de Fitur. 
 
La feria termina este domingo. 
 
Fitur sirve para hacer negocios en 
el sector del turismo. 
 
En Fitur, las empresas y los 
gobiernos enseñan sus mejores 
productos y servicios turísticos 
para tratar de atraer a los turistas. 
 
Cuantos más turistas atraigan, 
mejor les irá a las empresas que se 
dedican al turismo. Por ejemplo, a 
los hoteles, las agencias de viajes o 
las compañías aéreas. 
 
En Fitur, los gobiernos de los 
países, ciudades y comunidades 
autónomas enseñan las cosas de 
su tierra que más les gustan a los 
turistas. Por ejemplo, los 
restaurantes, los parques 
temáticos, los monumentos o los 
paisajes típicos de cada lugar. 

Aragón se muestra en Fitur como 
destino turístico sostenible

Efe / J.J. Guillén

Inauguración real. Felipe y Letizia abrieron el pasado miércoles la 43 edición de Fitur, en Madrid.

La comunidad autónoma de 
Aragón tiene su propio espacio en 
Fitur. 
 
En Fitur, Aragón quiere atraer a los 
turistas interesados en el turismo 
sostenible. 
 
El turismo sostenible no perjudica 
al medio ambiente ni a las 
personas que viven en el territorio 
que visitan los turistas. 

El expositor de Aragón en Fitur le 
da mucha importancia al turismo 
de nieve para tratar de atraer a los 
esquiadores. 
 
Los esquiadores gastan mucho 
dinero. Eso es bueno para los 
negocios turísticos y para crear 
puestos de trabajo. 
 
El turismo es un sector muy 
importante de la economía porque 

mueve mucho dinero y crea 
muchos puestos de trabajo.  
 
Por ejemplo, más de 61.000 
personas trabajan en empresas y 
negocios de turismo en Aragón. 
 
Por eso, Fitur es una feria muy 
importante a la que van personas, 
empresas y países de todo el 
mundo para conocer lo nuevo que 
hay en turismo.

Los médicos de Atención Primaria 
de Aragón habían anunciado una 
huelga para los días 23 y 24 de 
enero. 
 
Los médicos de Atención Primaria 
son los médicos de cabecera o de 
familia y los pediatras. 
 
Los médicos de Atención Primaria 
protestan porque tienen 
demasiados pacientes y no 
pueden atender bien a todos los 
enfermos. 
 
Entre otras cosas, los médicos 
piden atender a menos pacientes 
cada día y tener más días de 
descanso. 

Ya no habrá huelga de 
médicos en Aragón

Al final, no habrá huelga de 
médicos en Aragón. 
 
La huelga la habían convocado los 
sindicatos de médicos Fasamet y 
CesmAragón. 
 
El miércoles pasado, 
representantes de Fasamet y 
CesmAragón se reunieron con la 
consejera de Sanidad del Gobierno 
de Aragón, Sira Repollés. 
 
Los sindicatos y el Gobierno de 
Aragón se pusieron de acuerdo y 
ya no habrá huelga. A cambio, el 
Gobierno de Aragón hará algunas 
de las cosas que pedían los 
médicos.

Andreea Vornicu

Acuerdo. Los médicos de Primaria no irán a la huelga.

Esta semana ha muerto la 
persona más anciana del 
mundo, a los 118 años. 
 
Esta persona era una mujer 
francesa y se llamaba Lucile 
Randon. 
 
Lucile era monja y todo el 
mundo la conocía como sor 
André. 
 
Ahora que Lucile ha muerto, la 
persona más anciana del 
mundo es la española María 
Branyas Morera, de 115 años.

La persona más 
anciana del 
mundo muere

En el 2022, el Ayuntamiento de 
Zaragoza se inventó una nueva 
celebración: las Fiestas 
Goyescas. 
 
El ayuntamiento ha anunciado 
que en el 2023 volverán a 
celebrarse las Fiestas 
Goyescas. 
 
Estas fiestas durarán 4 días y se 
celebrarán del 28 de abril al 1 de 
mayo. 
 
Habrá espectáculos de luces, 
pasacalles, actividades 
culturales y un mercado 
goyesco. Todo estará 
ambientado como en los siglos 
18 y 19, cuando vivía el pintor 
aragonés Francisco de Goya.

Las Fiestas 
Goyescas serán  
en abril

Desde hace varios meses, en 
las farmacias de toda España 
faltan muchos medicamentos. 
 
De cada 3 medicamentos que 
receta un médico, uno no está 
en la farmacia.  
 
Normalmente, si en la farmacia 
no tienen el medicamento de la 
receta, le dan al paciente uno 
igual, pero de otra marca. 
 
Hay escasez de medicamentos 
porque en las fábricas no tienen 
los ingredientes con los que se 
fabrican. 
 
También faltan productos para 
hacer los envases, como 
aluminio o cartón. 

Hay escasez 
de medicinas 
en las 
farmacias 


